

Bronces para Manrique y Lerú en cierre de Copa Mundial de gimnasia en Portugal



Medallas de bronce de Manrique Larduet y Randy Lerú marcaron hoy la despedida de los cubanos de la Copa del Mundo de gimnasia artística de Anadia, en Portugal.

Manrique, subtitular universal del all around, fue tercero en paralelas con nota de 15.600 puntos, por detrás del azerí Oleg Stepko (15.800) y el colombiano Jossimar Calvo (15.625), mientras Randy terminaba sexto (14.475).

El técnico Carlos Gil comentó que lo más importante fue comprobar la marcha de la preparación hacia los Juegos Olímpicos, como parte de la cual sus alumnos no variaron el ritmo de los entrenamientos para competir y solo asumieron algunas modalidades.

En barra fija Randy probó una selección de mayor complejidad y mereció el metal bronceado con 15.150 unidades que le llevaron a escoltar a Jossimar (15.275) y el japonés Kazuyuki Takeda (15.225).

En ese aparato Manrique ancló cuarto con 15.100, nota inferior a la que le condujo a dominar la fase clasificatoria (15.400), tal como hizo en paralelas (15.900)

Entre las mujeres la también dueña de boleto olímpico Marcia Videaux cerró séptima en la viga (12,275) un día después de conquistar oro en salto.

La cubanita volvió a mostrarse sólida en su mejor evento con 14.925 puntos que le hicieron inalcanzable para dos finalistas mundiales.

También fue octava en asimétricas (12.375) y no se presentó en ejercicios a manos libres por estrategia de su preparadora Yareimi Vázquez.

El trío antillano debe completar su preparación para la cita de los cinco aros en la propia urbe carioca, presumiblemente desde el 17 de julio.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/98164-bronces-para-manrique-y-leru-en-cierre-de-copa-mundial-de-gimnasia-en-portugal>



Radio Habana Cuba